

# *En Cuba se debatirá sobre desafíos latinoamericanos para la paz*

---



**icap**

**Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos**

La Habana, 19 sep (RHC) El I Seminario Internacional Realidades y Desafíos de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, se celebrará en Cuba entre los días 21 y 23 próximo.

Silvio Platero, presidente del Movimiento Cubano por la Paz y la Soberanía de los Pueblos (ICAP) informó que se trata de la primera cita internacional sobre ese tema que se realiza en la región latinoamericana y caribeña tras su proclamación como zona de paz en enero de 2014.

Recordó que ese estatus fue aprobado por los Presidentes y Primeros ministros del área, en La Habana, durante la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Platero señaló que uno de los objetivos del seminario es profundizar en la importancia para la zona geográfica de la implementación de lo acordado en aquella magna reunión.

"Igualmente, los participantes: académicos, estudiosos, representantes de diversos movimientos sociales, obreros y campesinos ratificarán el compromiso con la solución de las diferencias y conflictos mediante el diálogo y el apego al Derecho Internacional", acotó.

Dijo que hasta el momento están confirmados delegados de Brasil, México, Ecuador, El Salvador, Barbados, Nicaragua, Argentina, Perú, Puerto Rico y Venezuela, además de Cuba.

Entre los paneles que sesionarán durante el evento sobresale uno relacionado con la política actual de Estados Unidos hacia América Latina y el Caribe y sus implicaciones para la paz.

Como parte del seminario se desarrollará una campaña en las redes sociales con el objetivo de difundir los temas relativos al cese de los conflictos y la no proliferación de la violencia en Latinoamérica y el Caribe.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106188-en-cuba-se-debatira-sobre-desafios-latinoamericanos-para-la-paz>



**Radio Habana Cuba**